



Con la colaboración de:



## Noticias

### Disponible la Revista SEOM 141 de septiembre

Ya puede consultar el último número de la Revista SEOM. La portada está dedicada al Congreso SEOM2022, la cita anual de la Oncología Médica en España, que volverá a ser presencial en Madrid del 18 al 21 de octubre. En el interior, podrá leer un amplio reportaje con las citas que no puede perderse e información de utilidad del Congreso. Esta revista también recoge artículos sobre la Jornada de Acceso a Fármacos SEHH-SEOM que se celebra este 21 de septiembre; el SEOM Employment Fest, dirigido a R4, R5 y adjuntos jóvenes, que tendrá lugar el 15 de noviembre; y el convenio SEOM-Redecan, que posibilitará una serie de infografías para concienciar a la población sobre la importancia de la prevención en cáncer. Asimismo, encontrará toda la actualidad de las Secciones y Grupos de Trabajo SEOM, y de los Grupos Cooperativos.



### Envíe sus abstracts al III Congreso Nacional en Cáncer de Próstata de AEU, SEOM y SEOR

Le animamos a enviar sus abstracts hasta el **30 de septiembre** al III Congreso Nacional en Cáncer de Próstata, que se celebrará en Madrid el 3 y el 4 de noviembre, organizado por la Asociación Española de Urología (AEU), la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) y la Sociedad Española de Oncología Radioterápica (SEOR). Asimismo, puede consultar el programa preliminar y acceder al formulario de inscripción en [www.congresocancerprostata.es](http://www.congresocancerprostata.es).

[Envío de abstracts](#)
[Inscripción](#)


### Últimas plazas para la Jornada SEHH-SEOM de Acceso a Fármacos. ¡Inscríbase!

No olvide inscribirse a la Jornada sobre Acceso a Fármacos Oncohematológicos que hemos organizado conjuntamente con la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH) el **21 de septiembre en Madrid**, con la posibilidad de seguir en streaming. **Las inscripciones son gratuitas para los socios de SEHH y SEOM**. Le animamos a consultar el programa preliminar. En SEOM llevamos mucho tiempo trabajando en propuestas de mejora para la incorporación de fármacos de valor a la Cartera del Sistema Nacional de Salud y esta jornada va a contribuir a visibilizar y poner en común sinergias de actuación. La jornada será una buena oportunidad para conocer el proceso de evaluación y autorización de comercialización de los medicamentos oncohematológicos en España.

[Inscripción](#)
[Programa](#)


### Tumores ginecológicos, en el próximo Webtalk de SEOM-SEFH, el 20 de septiembre

Abierto el plazo de inscripción al próximo Webtalk Farmacia-Oncología que celebraremos el martes **20 de septiembre** de 16:30 a 18:00h conjuntamente con la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH). En esta ocasión, estará moderado por el **Dr. Martín Lázaro**, del Complejo Hospitalario Universitario de Vigo, por parte de SEOM, y la **Dra. Estefanía Zhan Zhou**, del Hospital Universitario Fundación de Alcorcón, por parte de SEFH. Desde SEOM, el **Dr. Fernando Gálvez**, del Hospital Universitario de Jaén, hablará de tumores ginecológicos, y desde SEFH, el **Dr. Esaú Aguilar**, del Hospital Universitario Virgen de la Victoria, de Málaga, tratará la gestión de residuos y protocolo de derrame. Le animamos a ver en diferido los Webtalks ya celebrados, a descargarse las presentaciones individuales de cada ponente y a consultar el programa científico completo en [www.seom.org](http://www.seom.org). La inscripción será gratuita para los socios.

[Inscripción](#)


### Presente su póster en SEOM2022. Fecha límite: el 5 de octubre

Le informamos que debe utilizar el servicio denominado PosterSessionOnline para enviar su póster, tanto Destacado como ePóster, a SEOM2022. De esta forma todos los pósters aparecerán con el número y la patología que corresponda y estarán referenciados con DOI (Digital Object Identifier). En el caso de los pósters destacados, el autor, además, podrá enviar un vídeo o un audio explicativo del mismo de 2 minutos como máximo. La fecha límite de envío de los pósters es el 5 de octubre. Servicio gracias a la colaboración de **Bristol-Myers Squibb**.



### Hoy comienza el Curso IMPACTA sobre Inteligencia Artificial en Oncología

Hoy, 15 de septiembre, comienza la primera edición del Curso IMPACTA en Oncología, un curso dirigido a oncólogos médicos donde podrán formarse acerca de la aplicación de la Inteligencia Artificial en Oncología y aprender de grandes expertos del sector. Esta actividad de SEOM y **Gilead Oncology** está acreditada con 1,1 ECTS de la Fundación General de la Universidad de Alcalá. El curso online teórico-práctico, del que habrá nuevas ediciones, está compuesto por seis bloques en los que los alumnos contarán con contenidos audiovisuales, materiales descargables, cuestionarios y talleres en directo.



## +mir

### SEOM Employment Fest, el 15 de noviembre en Madrid. ¡Inscripciones abiertas!

Ya está abierto el plazo de inscripción al SEOM Employment Fest, que tendrá lugar el próximo **15 de noviembre** en el Hotel Meliá Castilla de Madrid. Se trata de una jornada de reflexión y debate, dirigida a residentes mayores (R4 y R5) y adjuntos jóvenes, sobre las diferentes salidas y oportunidades profesionales para el colectivo MIR. Las plazas son limitadas y exclusivas para socios de SEOM. Ya puede consultar el programa preliminar de la jornada. El plazo de inscripción estará abierto hasta el 11 de noviembre o completar aforo de 150 plazas.

[Inscripción](#)
[Programa](#)


## De Socio a Socio

El **Dr. Jaume Capdevila** le comunica que el 19 de septiembre tendrá lugar en Madrid la **Reunión local GETNE Madrid - La Oncología de Precisión en Cáncer de Tiroides**.

[Más Información >](#)
**19**  
sep

El **Dr. Antonio Antón** le indica que del 27 al 30 de septiembre se celebrará en Zaragoza el **Foro Debate Oncología 2022**.

[Más Información >](#)
**27**  
sep

El **Dr. Jaume Capdevila** le comunica que los días 29 y 30 de septiembre se llevará a cabo en Valencia el **XVIII Symposium Internacional GETNE**.

[Más Información >](#)
**29**  
sep

## Premios, Becas y Ayudas de Interés

### Becas GETNE 2022

Plazo: 16 de septiembre de 2022

[Información y Bases >](#)

### Clinical Fellow en Medicina Palitativa 2023 - Beca María Ordoñana

Plazo: 1 de octubre de 2022

[Información y Bases >](#)

### III Edición de los International Zendal Awards 2022

Plazo: 3 de octubre de 2022

[Información y Bases >](#)

## Artículos Científicos

N Engl J Med, published online September 12, 2022

### Neoadjuvant Cemiplimab for Stage II to IV Cutaneous Squamous-Cell Carcinoma

[Comentario](#)

Lancet Oncol, published online September 07, 2022

### Effect of dexamethasone on dyspnoea in patients with cancer (ABCD): a parallelgroup, double-blind, randomized, controlled trial

[Comentario](#)


Copyright © 2022 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

**Dónde estamos**  
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España  
Telf: 91 577 52 81

**Horario de atención**  
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h  
Viernes 9:00 - 14:30 h

### Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). No cederemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)